14号松原線 喜連瓜破⇔三宅JCT間 2022年6月頃から約3年間 終日通行止め

いつも阪神高速をご利用いただきありがとうございます。

阪神高速道路株式会社では、安全・安心・快適を未来につなげるため、構造物の長寿命化に向 けた「高速道路リニューアルプロジェクト」に取り組んでいます。その一環として、14号松原線 **の喜連瓜破付近の橋梁(瓜破交差点付近)について老朽化に伴う架替え工事**を実施いたします。

工事に伴い、**2022年6月頃 から約3年間、喜連瓜破~三宅JCT間**(約2.5km)で**終日通行止め**を 行う予定です。

お客さまへの影響が少しでも小さくなるようにさまざま な取り組みに尽力してまいります。

なお、通行止め工事に関する詳細な日程やう回ルート等 につきましては、あらためて弊社ホームページ上などにて お知らせいたします。

工事期間中、高速道路をご利用されるお客さま、沿道に お住まいの皆さまにはご迷惑、ご不便をおかけいたします が、ご理解とご協力をお願いいたします。





※詳細は阪神高速ホームページ「**阪神高速リニューアルプロジェクト工事Webサイト**」をご覧ください。 https://www.hanshin-exp.co.jp/company/torikumi/renewal/project/kireuriwari/

阪神高速お客さまセンター





